

# Elise von König – Schule Grund- und Werkrealschule Stuttgart-Münster

Elise von König – Schule Münster \* Nagoldstraße 7 \* 70376 Stuttgart



An die Eltern unserer Schülerinnen und Schüler

Anlagen	Datum und Zeichen Ihres Schreibens	Telefon (0711) 1237003-0	Unser Zeichen schl-g	Datum 17.07.2013
---------	------------------------------------	-----------------------------	-------------------------	---------------------

## Letzter Elternbrief im Schuljahr 2012 / 2013

Sehr geehrte, liebe Eltern,

nur noch wenige Tage trennen uns von den Sommerferien.

Dies ist die Zeit, Ihnen Dank zu sagen für die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit.

Bedanken möchte ich mich auch für viele gemeinsame Gespräche zum Wohle „unserer“ Kinder.

Die Elise von König- Schule verändert sich, so wie sich alles im Leben beständig verändert. Sie haben uns nah oder aus der Ferne auf unserem Weg in die Gemeinschaftsschule begleitet und auch dafür danken wir Ihnen.

### **Hier nun ein kurzer Rückblick und einige wichtige Infos!**

Herr Pfarrer Goos hat uns im Laufe des Schuljahres krankheitshalber verlassen müssen. Dies führte zu einiger Unruhe nicht nur im evangelischen Religionsunterricht, da kein Ersatz gestellt werden konnte. Wir haben das Beste draus gemacht, um Unterricht nicht ganz ausfallen zu lassen.

Wir haben wieder Leichtathletik – Gruppen zu **Jugend trainiert für Olympia** geschickt, gemäß unserem Anliegen, eine Schule mit bewegungserzieherischem Schwerpunkt zu sein. Wir gratulieren unseren erfolgreichen Mannschaften!

Wir haben Schülerkonferenzen durchgeführt und die Ergebnisse diskutiert.

Daraus resultieren folgende Beschlüsse:

Die Halbstundentaktung und eine große Pause werden beibehalten.

Die Handy- Regelung wurde versuchsweise gelockert, doch werden wir nach den Erfahrungen der letzten Zeit darüber neu beschließen.

Im nächsten Schuljahr steht die Gestaltung einer neuen Hausordnung auf dem Programm.

**Wir gratulieren** allen Neunern zur bestandenen Hauptschulabschlussprüfung. **Fünf** Schülerinnen und Schüler erhielten eine **Belobigung** (Durchschnitt bis 2,4) und **vier** Schülerinnen und Schülern durften wir einen **Preis** (Durchschnitt bis 1,9) überreichen.

**Darauf sind wir sehr stolz.** Die neuen Lernmethoden scheinen Wirkung zu zeigen.

In den 10. Klassen haben 3 Schülerinnen und Schüler die Hauptschulabschlussprüfungen erfolgreich abgelegt und 29 Schülerinnen und Schüler die Werkrealschulprüfung. Auch hier erreichten fünf Schülerinnen und Schüler eine Belobigung. Nur ein Schüler hat diese schwierige Prüfung nicht bestanden.

**Wir gratulieren allen Absolventen.**

**Unsere Lehrerschaft verändert sich mit der Schulart.**

Wir verabschieden: Frau Neidlein, Frau Weis, Frau Renschler, Frau Krepl und Frau Eckert-Müller, die in den Ruhestand geht.

Wir begrüßen als Rückkehrerin: Frau Richter in der Primarstufe.

Als neue Kollegen: Frau Settecase in katholischer Religion,

Frau Becht in der Sekundarstufe, ebenso wie Herrn Aatz.

Aus der Realschule kommt zu uns: Frau Sumandl-Simic.

Eine Kollegin aus dem Gymnasium wird ebenfalls noch zu uns kommen.

Herrn Tritsch aus der Helene - Schöttle – Schule, ebenso alle Kolleginnen und Kollegen aus den anderen Sonderschulen.

So spiegelt auch die Lehrerschaft unsere gemischte Schülerschaft wieder.

**Wir sind eine Schule für alle Kinder.**

Das haben wir bereits vor 4 Jahren beschlossen. Inzwischen werden einige Schülerinnen und Schüler mit besonderem Bildungsanspruch bei uns beschult. Im neuen Schuljahr werden es 21 in den Klassenstufen 1 – 8 sein.

**Und nun zum praktischen Teil:**

Am letzten Schultag, Mittwoch 24.7.2013 finden, wie angekündigt, die Schüलगottesdienste und auch eine Stunde für die muslimischen Kinder statt.

⇒ **Alle, die den Gottesdienst besuchen wollen, treffen sich um 8.10 Uhr an der Kirche St. Ottilia.**

⇒ **Alle, die die muslimische Stunde besuchen, kommen um 8.15 Uhr in den Kommunikationsraum.**

⇒ **Alle Grundschüler, die in der Verlässlichen Grundschule sind, treffen sich um 8.00 Uhr in der Aula. Dort werden sie zu den Vorlesegruppen eingeteilt.**

⇒ **Alle anderen Kinder kommen bitte erst um 9.00 Uhr in die Schule.**

Es wird dann Klassenlehrer/innen – Unterricht sein und die Zeugnisse werden ausgeteilt.

Nach der großen Pause treffen sich alle Schülerinnen und Schüler auf dem Schulhof. Es werden alle Preise, Belobigungen, Ehrenurkunden und Zertifikate verteilt.

Wir verabschieden dabei auch **Frau Sandra Müller aus ihrem Amt als Elternbeiratsvorsitzende**, sie hat im nächsten Schuljahr kein Kind mehr an der Schule. Vielen Dank für Ihre überaus aktive Teilnahme am Schulgeschehen, für alle Unterstützung und positives Begleiten.

Sollten Elternbeiräte Zeit haben zu kommen, sind sie herzlich eingeladen.

⇒ **Um 11.30 Uhr endet die Schule und die Ferien beginnen!**

**Das heißt, es findet auch KEINE VGS statt!!**

**Alle Schülerinnen und Schüler haben Schule aus!**

**Wir wünschen Ihnen erholsame Ferien und gesunde Wiederkehr!**

**Der erste Schultag ist Montag, der 9. September 2013. Unterricht: 8.35 Uhr – 12.40 Uhr.**

Ab Dienstag geht es dann nach Stundenplan weiter.

Essen kann bereits in den Ferien bestellt werden.

Das Sekretariat ist in der letzten Ferienwoche von 9.00 Uhr – 12.00 Uhr besetzt.

Mit freundlichen Grüßen auch im Namen des Kollegiums und des Schulleitungsteams

R. Schlüter, Rektorin